

Männerriege Wangen erlebte ein fantastisches Wochenende

Auch heuer war wieder ein verlängertes Skiweekend der Männerriege Wangen angesagt. Bereits zum 22. Mal durfte man sich auf den Pisten im kleinen aber feinen Skigebiet im tirolerischen Nauders vergnügen. Die stolze Delegation von 24 Skilegenden genoss die Gastfreundschaft in vollen Zügen.

Perfektes Skiwetter genossen

Nebst Schwüngen im Schnee kam das gemütliche Zusammensitzen in den urigen Hütten nicht zu kurz. Aber hauptsächlich wurden die Skier bewegt, konnte man heuer doch von perfekten Pistenverhältnissen profitieren. Auch das Wetter zeigte sich von seiner makellosen Seite und der Sonnenschein sowie der wolkenlose Himmel machten das Vergnügen inmitten prächtiger Bergwelt vollkommen. Für einen Einkehrschwung in der Lärchenalm oder in Marthas Schirmbar

fehlte fast die Zeit. Die Konditionsstarken meisterten auch diese Hürde mit Bravour, während die Geniesser eher die Sauna bevorzugten. Nun stehen wieder Turnstunden auf dem Programm, welche jeweils donnerstags ab 20.15 Uhr in der Mehrzweckhalle stattfinden. Ende Februar steht ein Curlingabend in Glarus an. (*eing*)



Die Männerriegler wussten die guten Schneeverhältnisse zu schätzen.

Bild zvg